

DIARIO DE ORENSE

Semana de actividades juveniles

Registramos con satisfacción el gran entusiasmo que ha producido la convocatoria del concurso de pintura al aire libre, organizado por la Delegación provincial de Juventudes y que se celebrará el próximo día 1º de mayo, en la Alameda del Consejo. Una quincena de jóvenes se han inscrito en este concurso, para disputar importantes premios.

El hecho de que el concurso se celebre al aire libre con temas y modelos de libre elección de los jóvenes pintores y dibujantes, hace que el interés por este concurso, por primera vez realizado en Orense, alcance no sólo a los muchachos sino también a los mayores.

Un jurado designado por la Delegación de Juventudes calificará los trabajos.

Aún cuando el plazo de inscripción finalizó ayer, día 28, si algún muchacho desea inscribirse puede hacerlo durante el día de hoy

29, en la Delegación provincial de Juventudes, Cardenal Quevedo, 4-1º.

HOY, CLAUSURA DEL XV CONCURSO DE FORMACION PROFESIONAL

A las siete y media de la tarde de hoy, en el salón de actos de la Jefatura provincial del Movimiento se celebrará el acto de clausura del XV Concurso de Formación Profesional, acto que presidirán jerarquías del Movimiento y mandos de la delegación provincial de Juventudes, organizadora de este concurso.

Desde el día 25 numerosos jóvenes aprendices vienen realizando las distintas pruebas y trabajos de las especialidades de fundición, soldadura oxiacetilénica, soldadura eléctrica, instalación eléctrica, bobinado, albañilería, carpintería de taller, modelado y vaciado en escayola caldería, chapistería, modelado de fundición, tipografía e industrias artesanas de cerrajería artística, zapatería y ebanistería.

Se otorgan premios de 200 pesetas al campeón de cada especialidad y categoría con diploma. Los campeones provinciales participarán luego en la fase de sector y nacional.

CONCURSO DE CORTA DE TRONCOS

Mañana, domingo, a las doce de la mañana, en el paseo central de la Alameda se celebrarán las pruebas de un concurso de corta de troncos, organizado por la delegación provincial de Juventudes, en la semana de actividades juveniles conmemorativa del XX aniversario de la fundación del Frente de Juventudes.

Participan numerosos muchachos de 17 a 21 años que disputarán premios de 500 y 300 pesetas para el primero y segundo clasificado, y premios de 100 pesetas para el resto de los participantes.

El grupo de gaitas gallegas de la Escuela de Berán, amenizará el desarrollo del concurso.

NOTA DE LA ALCALDIA

De conformidad con el acuerdo adoptado por la excelentísima Comisión Municipal Permanente, se recuerda que a partir del día primero del próximo mes de mayo, quedará suprimida la circulación de los autobuses urbanos por la calle de Calvo Sotelo, correspondiente a la línea número 2, y en consecuencia las paradas existentes en dicha calle.

Asimismo se recuerda que a partir del próximo día dos de mayo, se suprimen las paradas denominadas José Antonio Moretón, así como también la de la explanada de la antigua estación del ferrocarril, señalizándose las correspondientes a la calle de Queipo de Liano.

Orense 28 de abril de 1961

EL ALCALDE
RAMON TABOADA SALGADO

Diálogos con la juventud

Con motivo de la semana de actividades juveniles se celebró el miércoles en el salón de actos de la Jefatura Provincial del Movimiento un diálogo con la juventud organizado por la Delegación Provincial de Juventudes.

Asistieron los miembros de las Aulas de Seminarios de la capital que llenaban totalmente la hermosa sala.

La intervención de los señores Gómez del Valle, Ogando Vázquez y Bermúdez Couso fueron seguidas con notable interés, sosteniéndose al final de las mismas animados e interesantes coloquios.

El señor Gómez del Valle, director de la Escuela de Comercio, apuntó la libertad de tema. Los muchachos escogieron el problema de Cuba. El señor del Valle trazó una bella panorámica de aquel país y su vinculación a la historia de España, afirmando que ha sido la Madre Patria la que ha sabido llevar a la Isla todo lo que de bueno y hermoso tiene hoy en el aspecto espiritual, en contraposición con otras influencias que sólo atienden al aspecto económico. La situación de Cuba fué estudiada con gran objetividad y los jóvenes intervinieron en el coloquio demostrando una intensa preocupación por los problemas de la política internacional.

Siguió después el catedrático de literatura del Instituto, don Julio Francisco Ogando Vázquez. Más que sobre la novela española actual, el señor Ogando habló a los jóvenes de la necesidad de saber orientar y dirigir la lectura, así como de la técnica de construcción de la novela y su comparación con la novelística clásica española. Señaló que para los jóvenes era precisa una selección cuidada de la novela actual, pues el crudo realismo de un gran sector de la novela plantea graves problemas de orden moral que la ju-

ventud no está en condiciones de superar. Su interesante lección sobre técnica, construcción y estilo de la novela, como documento histórico y social de primer orden, fué seguida con una especial atención por el numeroso auditorio.

Finalmente, y dado lo avanzado de la hora, terminó el coloquio con la intervención del director de la Escuela Normal del Magisterio, señor Bermúdez Couso sobre el hombre en la conquista del espacio, haciendo referencia a la inmensidad de ese espacio que el hombre intenta conquistar, indicando algunas cifras verdaderamente asombrosas, pues el hombre tardaría sesenta siglos en llegar a la primera estrella fija, a una velocidad de un millón de kilómetros por hora. Los muchachos, interesados por este tema, sostuvieron un animado coloquio hablando de la teoría de la relatividad de Einstein, de los problemas del espacio y tiempo, de la gravitación universal y de otros varios aspectos importantes relacionados con este tema.

La sesión resultó animadísima y en extremo interesante. Antes de comenzar el jefe de las Aulas de Seminarios señor Amigo Pose pronunció unas palabras de presentación de los profesores que como intelectuales habían atendido a la invitación a este coloquio para que la juventud pudiese contrastar sus opiniones con las de los hombres que tienen un sentido y una inquietud especial ante los problemas del hombre y de la vida.

Presidió el acto el delegado provincial de Juventudes don Manuel Sampedro Cores.

Pases de Frontera

En Comisaría de Policía se han recibido autorizaciones de salida de España a favor de

Jaime Alvarez Alvarez, Faustino Alvarez Martinez, Orestes Cereijo Cereijo, Enrique Cid Boo, Julio Conde Gavilanes, Domingo Couso Escudero, Antonio Dacuña Montura, Antonio Dominguez Dominguez, Hermelinda Dopazos Cid, Francisco Espada Garcia, Isolina Carracedo Garcia, Luis Estévez Alonso, Eduardo Estévez Estévez, José Estévez Rodríguez, Juan Manuel Fernandez Gonzalez, Arturo Fontao Pico, Pilar Garcia Dominguez, Dorinda Gil Blanco, Soledad Gomez, José Luis González Alvarez, Alberto González Cárner, José Iglesias Rodríguez, Carmen López Berjano, Luis Lorenzo Guede, Emilio Marra Rodriguez, Antonio Maside Cid, Julio Mosquera Girádez, Castor Muradas Fernández, María del Carmen Orban Reverter, Antonio Pedrouzo Nogueira, Vicente Peña Bouzas José Pereira Cerdeira, Lidia Pérez, Francisco Pérez Ferro, José Julián Mateo Reverter Dominguez, María Reverter Dominguez, José Rodríguez Fernández, Manuel Rodríguez Fernández, María Socorro Rúa Galina, José Terrazo Antón, Julio Vázquez Montoro y Crisanto Vilanova Quintas.

PERFILES

Mejora lograda

Acaba de instalarse, y ya ha comenzado a prestar sus excelentes servicios, una fuente-surtidor emplazada en la zona del Puente, junto a la Estación-empalme, mejora llevada a cabo por el Ayuntamiento y que, indudablemente, constituye una verdadera necesidad.

Por esa fuente se habían interesado numerosos vecinos de tan populoso sector orensano, y no precisamente guiados por un interés personal, sino más bien por resolver el problema que representaba para muchas personas, especialmente niños, el carecer de una fuente adecuada donde calmar su sed, en esos momentos, más o menos largos, de permanencia en la Estación, para iniciar un viaje o también al reintegrarse a esta ciudad e interesar rescatar la boca tras un largo recorrido en ferrocarril.

Aparte estos detalles, muy dignos, claro está, de ser tenidos en cuenta, existen otros que no pueden dejarse al margen, y se relacionan con el gran número de niños que tienen su residencia en la zona urbana del Puente, y a esta mejora.

Indudablemente, todos estos pequeños detalles tienen su importancia, aun cuando a primera vista los consideremos como cosas de trámite. Pero no es así. Son detalles que responden a un beneficio colectivo, que resuelven un problema que, desde luego, existía, y que por estar latente se mantenía en muchas personas el deseo de lograr su favorable solución, como así ha sucedido.

Todos vemos la extraordinaria afluencia de pequeños en torno a las otras fuentes-surtidores emplazadas en los distintos jardines de la capital, mejora que, cuando fué implantada, mereció, como era de esperar, la aprobación general del vecindario.

Esa misma complacencia es ahora la que escuchamos respecto a la instalación de ese servicio público en la zona del Puente, com-

placencia puesta de relieve por muchas familias y por no pocos industriales que, en más de una ocasión, expusieron ya, con muy buen criterio, su firme deseo de lograr la instalación que comentamos, por responder a una indiscutible necesidad.

Ahora, lograda la mejora, interesa a todos la debida conservación de esa fuente, y estamos seguros de que el interés demostrado en tantas ocasiones por el vecindario del Puente, se pondrá de relieve una vez más.

V.

Bodas de Oro Salesianas

"El mejor regalo que Dios puede hacer a una familia es un hijo sacerdote". (Dom Bosco).

El XV Concurso de Formación Profesional

HOY SE ENTREGARÁN LOS PREMIOS

Hoy se hará la entrega de premios de los resultados provinciales del XV Concurso de Formación Profesional, que desde el lunes ha venido desarrollándose en esta ciudad.

Del Magisterio

DELEGACION ADMINISTRATIVA

Se pone en conocimiento de los maestros de esta provincia que perciban indemnización por cese de funciones que pueden hacer efectiva, la correspondiente a los meses de marzo y abril del corriente año en los sitios y horas de costumbre.

Suscríbese a EL PUEBLO GALLEGO

CINE MARY

HOY, a las 5'45 - 8 y 11, HOY
Un triunfo extraordinario

El último tren de Gun Hill

Tecnicolor
Kirk DOUGLAS
Anthony QUINN
Un film del Oeste, de tensa emoción, viril, noble y poderoso, totalmente fuera de serie.
(Autorizada para mayores de 16 años)

CINE AVENIDA

HOY 5'45 - 8 y 11, HOY
Estreno extraordinario de una obra maestra de suspense: A 23 PASOS DE BAKER STREET
Cinemascope tecnicolor
Van Johnson
Vera Miles

Cecil Parker
Se vió en el camino de unos delincuentes, quería impedir un crimen y no tenía más pista que un perfume de mujer.
(Para mayores de 16 años)

TEATRO PRINCIPAL

HOY 5'45 - 8 y 11, HOY
Grandioso primer reestreno

Es grande ser joven

Tecnicolor
John Nils
Jeremy Spencer
Dorothy Bromiley
La más deliciosa comedia juvenil de todos los tiempos. Un film que le hará reír con lágrimas en los ojos, por los recuerdos que le evocará.
(Todos los públicos)

Auria

En la efemérides de su aniversario, presenta un EXTRAORDINARIO PROGRAMA

CHELO MEDINA

deliciosa vocalista.
La vedette internacional
IVON RELY
que vienen cosechando éxitos estos días, y PRESENTACION DEL GRAN DIOSO ESPECTACULO INTERNACIONAL

del que son primeras figuras, el actor cinematográfico

JOSE TOLEDANO con las estrellas

PERLA CRISTAL
TRINI ALONSO y VICTOR MOJICA

un conjunto de las orquestas
MARIO GAMEZ y ORQUESTA AURIA
sesiones: 1 y 11, 20

En la sesión de noche
BAILE DE GALA

con la actuación en pista de todas las atracciones.

Por favor, haga reservar sus entradas a tiempo, ya que no se despachan más localidades que el aforo del local.

Bodas de Oro Salesianas

Al final de la vida se recoge el fruto de las obras buenas. (Dom Bosco).

Losada

HOY, 5'45 - 8 y 11, HOY
Grandioso Estreno
Manuel GIL
María DEL SOL
GILA

Botón de ancia

En Color
(Tolerada Menores)

XESTEIRA

HOY 5,30 - 8 y 11, HOY
Atención al horario
Sensacional Estreno
Yul BRINNER
Eli WALLAC

Los siete magníficos

Cinemascope
Tecnicolor
(Autorizada Mayores)

YAGO

HOY 5'45 - 8 y 11, HOY
John WAYNE
William HOLDEN

Misión de audaces

(Tecnicolor)
Aventuras del Oeste en un film de acción.
(Tolerada Menores)

Los cambios de horario

UNA REUNION EN LA CASA SINDICAL PARA ELEVAR LAS DIVERSAS PROPUESTAS

Se celebró en el salón de actos de la Casa Sindical la reunión convocada para tratar de los nuevos horarios de trabajo, que a partir del 1 de junio se implantarán en las actividades laborales, asistiendo gran número de vocales de las juntas económicas y oficiales, haciéndose muchas sugerencias.

Esta asamblea conjunta tomó el acuerdo de elevar al Excmo. Sr. Gobernador Civil de la provincia unas propuestas de horarios. Podemos dar unos límites aproximados que abarcan dichas propuestas:

Alimentación.— Los confiteros desean equipararse a efectos de horario a cafés y bares, para cerrar a las 22 horas.

Almacenistas de coloniales.— Proponen jornada intensiva de 8 a 16; en verano y de 9 a 17 en invierno.

Ultramarinos.— Horario actual.

Comercio.— Propondrá el siguiente: 8,30 a 13,30, en verano y en invierno de 9 a 13,30 y de 15,30 a 19.

Librerías.— Se inclinan por el horario común; 8,30 a 13,30 y 16 a 19.

Oficinas de Banca.— Se ceñirán a su convenio de ámbito nacional.

Seguros.— Acordaron jornada intensiva.

Construcción.— Se acomodará al horario tipo, si bien hay tendencia a 2ª jornada única intensiva.

Talleres mecánicos.— Formularán propuestas concretas.

Estas son las primeras impresiones y estado de opinión más destacado que en la reunión plenaria de la Junta se puso de relieve en torno a esta importante cuestión.

CLUB DEPORTIVO ORENSE

Finalizando en el día de hoy el plazo federativo señalado para la exposición de las listas de socios, el próximo martes, día dos de mayo, a las ocho de la tarde y en el local social del club, tendrá lugar el sorteo para designar los compromisarios de esta sociedad, el cual será presidido por un representante de la Federación Gallega de Fútbol.

Lo que se comunica para general conocimiento.
Orense, a 27 de abril de 1961
LA JUNTA DIRECTIVA

CLUB DEPORTIVO ORENSE

A PARTIR del próximo día cuatro de mayo, queda abierto el plazo para la presentación de CANDIDATURAS A LA PRESIDENCIA DE ESTE CLUB, plazo que será cerrado el próximo día 8 del mismo mes.

Todas las candidaturas presentadas, vendrán acompañadas con la firma de un mínimo de diez socios.

Ningún socio podrá firmar a la vez dos o más propuestas de candidaturas y aunque si tal ocurre, esta no se invalidará; el socio que incurra en duplicidad de firma será inhabilitado para tomar parte en las juntas generales que se celebren en lo sucesivo.

Todas las propuestas de candidatos a la presidencia, deberán cursarse acompañadas de la aceptación de los interesados y con la lista de candidatos que estos propongan para los demás cargos que deban proveerse.

Todas las candidaturas presentadas, lo serán por escrito dirigido al presidente de este club, dentro de los plazos anteriormente señalados.

Lo que se comunica para general conocimiento.
Orense, a 27 de abril de 1961
LA JUNTA DIRECTIVA

†

CUARTO ANIVERSARIO

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DEL SEÑOR

D. MANUEL PEÑA REY

(MEDICO)

QUE FALLECIO EL 30 DE ABRIL DE 1957, CONFORTADO CON LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICION APOSTOLICA

— D. E. P. —

Su esposa, doña Celia Bouzas Barreiros; hijos, doña María Esther, doña Marina, doña Celia, doña María de los Angeles, y don Manuel, hijos políticos, don Eduardo Rodríguez Cantero, don Luis Fanjul Alvarez-Santullano (ausente), don Miguel Echegoyen Dibildos y don Nicolás Martínez Alvarez; hermana, doña Elcira; hermano político, don Manuel Liz Varela, nietos, primos y demás familiares,

AL RECORDAR a sus amistades tan triste fecha, ruegan le tengan presente en sus oraciones y la asistencia a las misas que por su eterno descanso se celebrarán mañana día 30 a las 9'30 de la mañana en la iglesia de los PP. Franciscanos, y a las ocho en la iglesia parroquial de Santo Domingo; los días 30 y primero, en la capilla del Hospital provincial; los mismos días a las siete y media y ocho de la mañana en la capilla del Asilo de Ancianos, y en el Convento de Siervas de María; el día 30 a las ocho de la mañana en la iglesia de Santiago de las Caidas y las que se digan los días 30, primero y 2 de mayo en la iglesia de Santiago de Visoán, Pontevedra, así como los novenarios de misas que comenzarán el día primero de mayo a las 9'30 de la mañana en la iglesia de los PP. Franciscanos, y a las ocho de la mañana en la parroquia de Santo Domingo, favores por los que les quedan agradecidos.

Orense, 29 de abril de 1961